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躍動するトップスクラブ
TOPSのバナーにはこま
が三個配されています。
TOPSの とは独楽

(こま）と言う意味もありま
す。こまは軸を中心に回転
し自由に動き回る。回転し
なければ、倒れてしまうも
のです。トップスクラブは
止まる事なく躍動し続ける
と言う意味でもあります。

田頭邦彦会長主題：
＜ 話・和・輪 ＞

～Start with a bow and end in a bow～

国際主題：Into the next 100 Years with FELLOWSHIP & IMPACT
フェローシップとインパクトで次の100年へ

アジア太平洋主題：Elegantly Change With New Era 新しい時代とともに、エレガントに変化を
西日本区主題：Know the origin and utilize it in the future ! 原点を知り将来に生かす

Stand up Y’s Men with our Motto ! 立ち上がれワイズモットーと共に
京都部主題：Ｕｎｉｔｅｄ ｂｙ ＹＭＣＡ ～ＹＭＣＡで、ひとつになる～

写真：京都市動物園ツアー
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京都市動物園支援事業を無事に終えて

地域奉仕・環境ウエルネス事業委員長　寺内陽子

会 長 ：

喜ぶ人と共に喜び、泣く人と共に泣きなさい。

副会長：

書 記 ：

会 計 ：

　まずは、京都市動物園支援事業を無事に終えることができたことをご報告するとともに、関わってくださったすべ
てのみなさまに感謝申し上げます。
　そして、この事業の成功は、京都市動物園の園長先生をはじめ担当してくださった職員さんのご尽力があってこ
そであることを申し添えます。
　今期の事業計画にはなかった事業であり、トップスクラブとしても前例のない事業でした。新しい試みをどのよう
に地域奉仕事業に作り上げるか、そして参加してくださる方全員に気持ちよく楽しんでもらうにはどうしたらいい
か、頭を悩ませた半年間でした。
　迎えた３月５日は、お天気にも恵まれ、動物園ツアーも素晴らしい内容で、とても素敵な一日になりました。
　初めての一眼レフカメラに興味津々な様子、園長先生に積極的に質問する様子、聖嬰会の子どもたちのいろん
な姿をみることができ、またカメラの使い方や動物の話題を通して自然と会話も弾み、初めての交流事業としては
大成功であったと思います。
　そして、私たち大人も京都市動物園の魅力にあらためて気づくことができたことは、今後の京都市動物園の支援
にも繋がると思います。
　今期はコロナ禍以来久しぶりに、予定していたすべての事業を行うことができています。
　私にとっては、一つ一つすべての事業が大切な地域奉仕事業です。ご参加くださった皆さまには心から感謝して
います。
　しかしながら、新事業である京都市動物園支援事業ばかりが目立ってしまい、他の事業への関心が低くなってし
まったことはとても残念でした。
　この新事業が今期の地域奉仕事業のメインであるかのような扱いになってしまったことについては複雑な心境で
す。誤った地域奉仕事業のイメージが広がったのではないかと心配しています。
　ＴＯＦ例会でも述べましたが、クラブが行う地域奉仕事業の根幹は、地域の課題解決のための取り組みや支援
先との息の長い交流です。
　目立たず、称賛されることの少ない事業ではありますが、ぐんぐんハウスの利用者さん（仲間）の笑顔、聖嬰会の
子どもたちの笑顔を見せてもらえた時の喜びは、私たちの何物にも代えがたい喜びなのではないでしょうか。
　委員長として、「支援先と一緒に作り上げる地域奉仕事業をやりたい」という想いで取り組んできました。
　来期以降も、同じような想いで地域奉仕事業が行われていくことを切に願います。
　京都市動物園での交流で、聖嬰会の子どもたちの笑顔をたくさん見せてもらうことができました。
　次は、５月２８日、リトリートセンターでのぐんぐん焼肉で、ぐんぐんハウスの仲間たちの笑顔を、ぜひたくさんのメ
ンバーさんにみていただきたいと思います。

RBM
世界マラリアデー(25日）・1人1人の暖かい支援で国際的予防戦略にご支援を
お願いします。

BFポイント ス マ イ ル フ ァ ン ド 献 血



2023年3月8日
ウェスティン都ホテル京都

2023年3月5日
京都市動物園

2023年3月12日
京都YMCA

日時： 河原信也Y's

日時： 田頭邦彦会長
場所：

　皆様お世話になっております。今期Ｙサ副委員長を務めます河原信也です。 ウェルネスとは、人間生活を個人
的にも社会的にも健全なものにしようという運動です。
　現代人を取り巻くストレス・運動不足・環境破壊などに意識して立ち向かい、 こころ・からだ・人間関係のすべて
にわたってあるべき姿を追求する、ということです。
　今回講師をされたＹサ事業委員長西川ワイズはパ－ソナルトレーナ－をされており、運動によって脳は鍛える事
が可能であり、脳を鍛えることはウェルネスに繋がっていくのだ、など興味深い話を沢山してくださいました。 西川
ワイズが活躍されている姿は紹介者として自分の事以上に嬉しく感じました。
　私自身も今回初司会を経験させていただき、大変充実した例会となりました。 サポート頂いた清水ドライバー委
員長ありがとうございました。
　ゲストの皆様、メンバーの皆様ありがとうございました。

場所：

　先日行われました、CS事業の一環として京都市動物園へ聖嬰会の皆様をご招待して動物園のバックヤード見
学ツアーに家族で参加させて頂きました。
　聖嬰会の皆様とは違うグループで回らせて頂きましたが、別グループではゲストファミリーを呼んでくれてたりし
て、またいつもと違ったトップスイベントで楽しく過ごさせて頂きました。
　バックヤードを廻り動物園のスタッフの方には色々なお話を聞かせて頂き子供も大変喜んでいました！
また、トップスクラブCS事業で動物園のペンギンさんの餌支援として寄付もクラブからさせて頂きましたので、ペン
ギンさんの前には可愛いトップスクラブプレートが取付されてますので、また皆さんも動物園行かれた時には一度
観てきて下さいね♪
　楽しく一日を過ごさせて貰いました！
　また、今後色んな事業があると思いますが皆様と一緒に楽しめればなと思います！

日時： 山下大輔Y's
場所：

　3月12日（日）に三条YMCAにて「卒業リーダー祝会」が行われました。
私は初めての参加でしたが、とても感動深い会でありました。今年、卒業
されるのは男性2名女性5名の7名でした。皆さんそれぞれに4年間の想
いを一人づつ話されましたが、話し方もしっかりされており、大人の私達
が感心するほどでありました。YMCAの子供たちと歩んだ4年間は彼ら彼
女達にとって大きな経験であり、今後の人生の中で役立つ事は間違いな
いでしょう。石倉京都部部長から祝辞があり、京都クラブ合田会長からは
卒業文集贈呈があり卒業リーダー皆さんからは「ワイズメンズクラブの皆
さんにはいつもご協力いただきありがとうございます」と口を揃え感謝の
言葉をいただきました。何とも清々しい気持ちになれました。それぞれが
それぞれの場所でご活躍されることを祈願いたします。
　ご卒業おめでとうございました。



2023年3月10～12日
グランドハイアット台北

2023年3月14日
茨木市クリエイトセンター

2023年3月11～12日
大阪コロナホテル

　今期 会計を努めております、的場です。
　3月14日（火）に開催されました茨木クラブ入会式例会に参加させて頂きまし
た。先日の東西日本区交流会でDBC締結を終えた直後ということでトップスクラ
ブから入会式を盛り上げる為、山名国際・交流事業委員長、小林国際・交流事業
主査、采野ワイズと4名での参加となりました。茨木クラブさんとしては2年ぶりの
入会式ということと、中西部では今期初となる入会式ということで福島中西部部
長も参加されておられました。また2名同時入会という事で厳粛かつ盛り上がりの
ある入会式だったと思います。新入会のお二人ともお話をさせて頂き、「是非とも
トップスクラブの例会にも遊びに来てください、お待ちしております。」とお話させ
て頂きました。また、掛谷会長から「今後もトップスクラブの兄弟クラブとして、少し
でもトップスクラブに追いつけるようにメンバー増強に頑張っていきます。」との
メッセージを承りましたので皆さんにお伝えさせていただきます。

　ワイズメンズクラブ国際協会創立100周年祝会が台湾・台北市グランドハイアット台北で3月9日前夜祭、3月10日
11日12日本大会が開催されました。
　今回は台湾区ワイズメンのお陰で素晴らしい大会になりました。本来のこの大会は昨年の8月ハワイで開催され
る予定でした。新型コロナの影響により11月に台湾で開催することに変更され、またまた新型コロナの影響により
今年の3月に開催することになりました。
　その間、国際会長の辞任もあり、大変な状況下の中で開催ホストを受けられ見事に成功裡に終えられたことに
感謝と敬意を表します。
　今回トップスクラブからの参加は私一人でしたが、この大会の目的は西日本区直前理事としての責務を果たすこ
と、IBC先台中エバーナイスクラブとの交流をすること、ワイズメンを含めあらゆる人々と交流すること、台北市の
建物、人々の動き、ファション、食べ物や今流行っている物を見つけること、最後にトップスの一員として大会中は
トップススーツで目立つこと、この5つの目的を果たし歴史を振り返り次なる未来への100年に向かうための素晴ら
しい大会でした。
参加して感じたことは、人生観が変わったことです！！
　次は、今年の11月香港でのアジア太平洋地域大会、来年、フィリピンでの国際大会、多くのトップスメンバーと一
緒に参加しましょう！！

日時：

日時： 的場幸生Y's
場所：

場所：
新山兼司Y's

　3月11日.12日に3年ぶりに新大阪にあるコロナホテルで研修会が開かれました。右も
左もわからない中、初めて参加させて頂き、勉強させて頂きました。
　西日本理事目標、主任の初心演説、組織の系図などご説明いただき、クラブ会長と
はなにか？を指南いただき、13年ワイズをしておりますが、知らない事も多く有意義な
時間を過ごさせていただきました。
　懇親会後に京都部の次期会長や主査さん達と街に繰り出し、一献交えたのですが、
あまり他クラブとの交流の経験が少なく、顔見知りの方もいない中、クラブ次期会長や
主査さんのお考えをお聞かせ頂き、考え方や取り組みにもアイデアがあり、この研修
会の中で一番ためになったかもしれません。
　2日目も無事終わり京都へ帰り、トップメンバーのお疲れさん会は非常にうれしく、次
期に向けて活力を頂き本当に感謝しかありません。
　この経験を次期のトップスクラブの活動に落とし込んでいきたいと思いますので、よろ
しくお願い致します。

日時： 石田博紀Y's
場所：



髙坂訓Y’ｓ

清水寿和Y’ｓ

本田正人Y’ｓ

役員研修会 （火） CATT合同例会
（日） 2023さくらフェスタ （日） ぐんぐん焼肉
（水） 京都クラブ合同例会 （水） 役員会
（水） 役員会

30周年記念事業

30周年記念事業

4月 1・2日 5月

　メンバーの皆様、いつもお世話になっております。20周年の「笑顔大量宣言」から早くも10年、月日が流れるのは
早いものですね。記念事業は、台湾へ行き台中エバーナイスクラブと合同例会を行う、リトセンにトップスキャビン
（暖炉付き、アウトドア用サウナ付き、水風呂は川を利用）を建てる、ウェスティン都ホテル京都で盛大に式典を行
う、ぐんぐんハウスさんや聖嬰会さんに寄贈援助する、東南アジア諸国への物質援助、京都部部会とのコラボレー
ションで式典を敢行する、北京都フロンティアクラブ・沼津クラブ・台中エバーナイスクラブ・トップスクラブの４クラブ
で合同例会を行う、アジア大会や東日本区大会へクラブ全体で参加する等が頭に浮かんできました。岡山の西日
本区大会をふたたびという感じでトップスクラブの士気が上がれば最高ですね。日本一のクラブの周年事業として
全国から、アジアから、国際から注目されると思うのでクラブメンバーが楽しめて、やって良かったと思える記念事
業が実行できれば幸いです。35周年、40周年に繋がる事業を展開出来れば良いと思います。

　30周年に関しての、自分なりの意見を述べさせてもらいます。
　大体の事は、今まで、色んな方々が、おっしゃってるように、記念例会するのか？
　記念アクトするのか？は、私も同じ考えで私なりに思うのは、記念例会を開催するなら20周年の時に笑顔大量
宣言として、Y'sメンの皆さんには、Top'sクラブとしての今後の表現の仕方と、行動指針を発表したので、その後10
年たった今、どうなってるのか？また、30周年を起点に何を目指して前へ進むのか？を明確にストーリーとして、
作り上げた記念例会が出来れば、今後に繋がっていくのかな？とは思います。
　記念アクトに関しては、色んな事が考えとしてよぎりますが、現実的に今からでは30周年には、間に合わない感
じもするので、35周年に合わせての記念アクトとして何をするのか？に、なるかな？とは思いますが私が考え付く
のは、リトリートセンターの厨房室とその横にある座敷の部分を泊まりがけの研修会がしやすいように、作り替え
れたらどうかな？って思います。
　厨房室も、いまいち調理しにくいレイアウトですので、それを動きやすい様に変更し、また厨房器具もフライ物が
短時間に、誰にでも出来るようにフライヤーを導入したり、鉄板料理がやりやすい様に、グリドルを設置したりする
と焼きそばやハンバーグ、その他お肉関係の料理がしやすくなり、また、隣の畳の間も椅子テーブルにし、食堂に
も研修にもなるようにリノベーションする！
 と言った感じで、Top'sクラブの手で、改装してあげるのも、良いかな？って、考えたりもします(考える)
　何れにしても、記念アクトはこれからなんで、しっかり検討しYMCAに足跡残せる様になれば良いかと思います。

　約10年前トップスクラブ20周年実行委員長を当時担当させて頂いた事を思い出します。メンバーは20名程まで低
迷しましたがベテランメンバーの皆さんの柔軟さと導きにより若手メンバーの自由度と勢いが備わりどんどんと新メ
ンバーが入りトップスクラブは約35名〜40名程の規模にまで成長しメンバーは自クラブだけにとどまらずYMCA、
区、部にまで活動のはばを広げるようになり西日本区の中でも注目されはじめた時期でした。
　20周年記念例会を開催するにあたり先ずは実行委員会を若手メンバーを中心に発足し登録500人を目標に動き
始めました。大会テーマ、記念式典、アトラクション、演出、などまったくわからない状況からのスタートで！同じ事
を何回も繰り返したり！酔っ払い意見がぶつかりもめたり！挙げ句の果ては記念例会必要？自クラブだけで旅
行！など様々な意見が飛び出しましたが回を重ねるうちに委員会も気持ちが一つになり結果、記念例会も皆さん
に喜んで頂ける物となりました。今回30周年を迎えるにあたり20周年では出来なかった事をお伝えさせて頂きま
す。記念誌を作る、リトセンにトップスキャビンを建てる、エクステンションする、トップスクラブ主催のスポーツ大会
を開催する、オリンピック候補選手を育てるなどでした。
　最後に私の個人的な意見をお伝えするなら次世代を担う子供達や京都聖嬰会、京都市内の施設に入る子供達
にチャンスや夢を与えられるきっかけや環境を作る事が出来れば最高だと思います。

31日
9日

26日

28日
12日

9日

30周年に向けて



2023年3月13日
ZOOM

日時：
場所：

釆野弘和Y's

岡田和樹Y’ｓ

ボランティアリーダー募集
　　4月から、京都YMCAでボランティアリーダーとして登録し、活動する大学生を募集いたします。
（自然体験学習 、発達障がいのある子ども達の支援、サマーキャンプ・スキーキャンプなど）
〇対象
　4年制大学の2023年度1回生、2回生もしくは短大や2年制以上の専門学校の1年生
〇詳細　https://kyotoymca.or.jp/camp/?p=1799　または、QRコードから読み取ってご覧ください。
〇募集説明会　以下の日程の19時～20時に開催。
　4月：4日（火）、11日（火）、18日（火）、25日（火）
　5月：9日（火）、16日（火）、23日（火）、30日（火）
参加希望日時をお名前と合わせて　ilovecamp@kyotoymca.org　までお知らせください。

村山大基Y's

　京都トップスクラブの皆様、お世話になっております。2023年3月13日（月）、ZOOMを利用してビジネスプレゼン
大会が開催されました。プレゼンターは高坂ワイズ、寺内ワイズ、釆野ワイズ、私です。
　普段あまりメンバーさんの仕事の内容についてじっくりお聞きする機会は多くないため、興味深く聞かせていただ
きました。
　私の発表について、予定していたようにうまく話せず、後半は駆け足になってしまいました。普段何をやっている
のかよくわからない弁護士という職業について、仕事内容等を紹介できたのは良かったと思います。

　2023年3月13日　EMC主催イベント第4回メンバープレゼン大会が開催されました 。
　プレゼンターは高坂Y’s、寺内Y’s、私､村山Y’sの４人で行われました。
　私はプレゼンはが苦手です。文章を書くことや、何かを表現することが得意ではないからです。ではなぜ受けた
か私の仕事を誰かに伝えることができるチャンスを貰えるというのは、非常に光栄なことだなと思ったからです。だ
からこそ「ちゃんと準備して、ちゃんと楽しもう」と思いました。結果反省点はいくつかありましたが楽しんで出来たと
思います。
　プレゼンターさん、４人それぞれにユーモアあって個性あって夢があるプレゼンテーションで素晴らしいプレゼン
大会でした。もっと多くの方々に参加して頂けると幸いです。
　村山Y’sご準備等お疲れ様でした。有難う御座いました。

　CS委員の岡田でございます。第7回目の掲載、感謝致します。
　3月5日、唯一の心配であった天候にも恵まれ、新規事業の京都市動物園
支援事業が開催されました。
　入園時から京都市動物園の職員の皆様からの歓迎を受け、園長先生の
貴重なお話、２組に分かれての動物園ツアーと普段見ることができない解
剖室や治療室、厩舎見学等のバックヤードツアーを寄付のお礼として行っ
て頂きました。
　私はファミリー組で参加させて頂き、メンバーのご家族と親睦を深めること
ができたことはもちろん、ゲストとして２組のご家族の方にご参加いただき、
トップスクラブの親睦や地域奉仕事業を肌で感じて頂く事が出来ました。ま
たなによりもお子様たちのキラキラとした笑顔を見ることができたことがとて
も嬉しく、半年間の準備期間の疲れが吹っ飛びました。
　私事ですが、後日ゲストファミリーと一緒に京都市動物園に行ったとき、ゲ
ストのお子様からペンギンさんの前で、「ワイズメンズクラブが支援したペン
ギンさん！」と言って私に紹介してくれたことも非常に嬉しく思います。
　京都聖嬰会組では、一眼レフカメラを貸し出しツアーを楽しんで頂く事で会
話が増え、よりよい交流ができたと聞き、今までにない深い交流ができたこ
とが非常に嬉しく感じました。
　振り返るといろいろとありましたが、地域奉仕事業を通じて身近な方を笑
顔にする。笑顔にできる。という事を強く感じることができました。
　また、ＴＯＦ例会で皆様に提案させて頂き、我々の支援先の内容や馴れ初
めを理解できたというお声を頂けたこともＣＳ事業として非常に大きな価値
があったと思います。
　CS委員会の皆様をはじめ、メンバーの皆様、実現まで皆様のお力を頂き
本当にありがとうございました。


